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Представлены современные взгляды на формирование овариальной дисфункции у 

женщин с воспалительными заболеваниями репродуктивной системы. Подтверждено 

нарушении рецептивности клеток яичника к ФСГ и ЛГ при хроническом оофорите. Пред-

ложены диагностические подходы, направленные на определение воспалительных очагов 

и установление этиологии инфекционного процесса, позволяющие  обосновать проведе-

ние комплексной противоинфекционной (прежде всего, этиотропной) терапии. Таким об-

разом, решение проблемы овариальной дисфункции напрямую зависит от своевременно-

го, адекватного лечения инфекции, обратимости повреждения и полноты восстановления 

клеточного состава яичников. 
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диагностика инфекции. 
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Modern views on the formation of ovarian dysfunction in women with inflammatory dis-

eases of the reproductive system are presented. Confirmed violation of the receptivity of ovarian 

cells to FSH and LH in chronic oophoritis. Diagnostic approaches are proposed aimed at identi-

fying inflammatory foci and establishing the etiology of the infectious process, which make it 

possible to justify the implementation of complex anti-infective (primarily etiotropic) therapy. 

Thus, the solution to the problem of ovarian dysfunction directly depends on the timely, ade-

quate treatment of the infection, the reversibility of damage and the completeness of the restora-

tion of the cellular composition of the ovaries.  
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